

Der Verwaltungsausschuss hat nach einer umfassenden Verkehrsuntersuchung durch die Verwaltung eine Ausweitung von „Tempo-30-Zonen“ beschlossen. Betroffen ist im Wesentlichen der Ortskern in Heidmühle und Schortens. Die Verwaltung wird demnächst mit der Umsetzung durch entsprechende Beschilderung beginnen. Die Anlieger werden wir mit einem entsprechenden Anschreiben informieren. Außerdem erfolgt eine Information über entsprechende öffentliche Bekanntmachungen.

Damit konnte dem Wunsch vieler Anlieger nach Ausweisung von Tempo-30-Zonen gefolgt werden. Voraussetzung hierfür waren nach dem Straßenverkehrsrecht fundierte fachliche Untersuchungen, die von der Stadtverwaltung für das gesamte Stadtgebiet vorgenommen worden sind. Neben den klassifizierten Straßen, das sind die Bundesstraßen, die Landesstraßen und die Kreisstraßen, sind einige Straßen in Schortens als Hauptverkehrsstraßen eingestuft worden. Hier bleibt es bei der Tempo-50-Regelung.